20 PROVINCIA LA GACETA SÁBADO 27 DE SEPTIEMBRE DE 2025

Cruz Roja lanza un curso de asistente personal en Santa Marta

Santa Marta de Tormes — La sede comarcal de Cruz Roja en Santa Marta acogerá un curso gratuito de asistente personal, dentro del programa de 'Itinerarios de Inserción Sociolaboral' que ha puesto en marcha la organización por toda la provincia.

La formación, que se impartirá en octubre, tendrá una duración total de 100 horas e incluye la posibilidad de realizar prácticas formativas en empresas del sector. El objetivo es mejorar las competencias profesionales de los participantes y facilitar su acceso al mercado laboral, especialmente en el ámbito de los cuidados y la atención a personas en situación de dependencia.

En este sentido, este curso forma parte del programa de 'Itinerarios de Inserción Sociolaboral', un proyecto dirigido a personas en situación de vulnerabilidad que combina capacitación técnica con orientación laboral individualizada. A lo largo del proceso, los participantes reciben asesoramiento personalizado, acompañamiento activo en la búsqueda de empleo e intermediación con empresas.

Desde la organización destacan la utilidad de este tipo de formación en un sector con alta demanda de profesionales, así como el valor añadido de poder realizar prácticas reales, lo que refuerza las opciones de inserción tras finalizar el curso.

Las personas interesadas en inscribirse pueden hacerlo ya en las instalaciones de la sede comarcal de Cruz Roja en Santa Marta de Tormes, ubicada en la calle Virgen del Carmen número 2. También pueden solicitar información o formalizar la inscripción a través del teléfono 923 13 66 80 o enviando un correo electrónico a 'santamartadetormes@cruzroja.es'. EÑE



Parte de los concejales de la Corporación municipal de Carbajosa de la Sagrada durante la sesión plenaria. EÑE

Carbajosa destina más de 1 M€ al cuidado de las zonas verdes

• Ha adjudicado por 4 años las labores, que sumarán por **primera vez las urbanizaciones**

• El contrato incluye 126.500 m2 de jardines y unos 4.000 árboles en el municipio

FÑF

Carbajosa de la Sagrada—La sesión plenaria del Consistorio carbajoseño aprobó ayer la contratación, durante los próximos cuatro años, del servicio de mantenimiento de las zonas verdes y jardines del municipio por parte de un centro especial de empleo.

El contrato se ha adjudicado en 1.058.000 euros y como novedad cabe reseñar que, por primera vez, se incluyen en este servicio externalizado las zonas verdes de las urbanizaciones, algo que supone un total 126.500 metros cuadrados de exten-

siones verdes y unos 4.000 árboles de distintas especies distribuidos entre el casco urbano, las urbanizaciones Carpihuelo, Navahonda, las cuatro Albahonda, el Prado de la Vega, las zonas comerciales que forman parte del territorio de Carbajosa, así como los polígonos industriales.

El punto quedó aprobado con los votos favorables del PP y el edil Vox, en tanto que el grupo socialista y el concejal Cs se asbtuvieron.

Por otra parte, también se aprobó, pero en este caso por unanimidad de la Corporación, una modificación presupuestaria de 50.000 euros con cargo al remanente de tesorería para poder contratar durante 9 meses un arquitecto a media jornada.

Otro asunto que salió adelante con el apoyo total de la Corporación fue la modificación de las sesiones de los órganos colegiados, que en el caso de las comisiones informativas a partir de enero de 2026 pasarán a celebrarse los primeros y terceros lunes de mes, en tanto que los plenos municipales se convocarán los terceros viernes de cada mes.

No hubo más puntos con unanimidad y así, no salió adelante la moción socialista defendida por la edil Rosa Illera, en la que se pedían actividades culturales para adultos con carácter anual. "Proponemos que haya teatro, monólogos, conciertos... fomentando la presencia de artistas locales y la gratuidad de las actividades".

La edil de Cultura, Alba Hernández, argumentó el rechazo a la propuesta aduciendo "ya se hacen actividades de este tipo de manera puntual y este tipo de propuestas hay que concretarlas más. Se puede revisar en el futuro y debatirlo en comisión". Además la portavoz del PSOE, Sara Sánchez, se interesó por la licitación de empresas para la gestión del Punto Limpio que ha quedado desierta. La edil pidió saber "si se va a volver a licitar o cómo se va a gestionar". Desde el equipo de Gobierno, el edil Ángel Manso puntualizó que "no se ha tomado una decisión todavía". El PSOE también solicitó información sobre la construcción de futuras viviendas públicas por parte de la Junta, algo a lo que la edil Thania Valdés respondió: "ese tema salió en una reunión con la Junta, pero no hay todavía expediente".

Más de 200 niños de Santa Marta disfrutan del Día del Deporte Escolar

• En las actividades realizadas han participado estudiantes de **3 a 12 años**



El desfile organizado en el inicio de las actividades. EÑE Santa Marta de Tormes – Por tercer año consecutivo más de 200 alumnos del colegio Martín Gaite de Santa Marta de Tormes han disfrutado de las actividades organizadas en el día del Deporte Escolar. La programación comenzó ayer a primera hora con una sesión de aerobic en la que también se involucraron los padres de los escolares.

Poco antes del mediodía se celebró en el recinto educativo público un desfile inaugural emulando al acto inicial de los Juegos Olímpicos en el que los niños hicieron un recorrido por el patio del colegio identificados con un cartel en el que figuraba cada curso.

El concejal de Deportes, Jorge Valiente, y la concejala de Educación, Juani Rubio, quisieron acompañar a los más pequeños en esta jornada de difusión y práctica deportiva, participando también en alguno de los diez juegos que se programaron a

continuación.

La edad de los participantes en esta iniciativa, en la que se entrelazaron ocio y diversión con formación y deporte, osciló entre los tres y los doce años de forma que todos los cursos del centro escolar contaron con presencia en las actividades que se han llevado a cabo de manera gratuita.

Los alumnos del colegio compitieron por grupos de una veintena de niños de diferentes cursos en los distintos juegos que se incluyeron: "Pies quietos", "Pilla pilla" con balón, "Slackline", "Matao", "Torito el Alto", "Paracaídas", y otros más tradicionales como fueron: chapas, bolos, comba y rayuela. **EÑE**